

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

an unserer Schule ist ein Fall von Scharlach aufgetreten. Bitte achten Sie bei Ihrem Kind auf die folgenden Symptome:

- Kopfschmerzen,
- Halsschmerzen,
- Schluckbeschwerden,
- Schüttelfrost,
- Fieber,
- Bauchschmerzen und Erbrechen,
- Geröteter Rachen und Gaumen,
- Entzündete Mandeln,
- Angeschwollene Lymphknoten am Hals,
- Juckender Hautausschlag, der sich über die Achseln, den Brustkorb und die Leisten auf den ganzen Körper ausbreitet.

Sollte Ihr Kind auch nur eines dieser Symptome aufweisen, gehen Sie bitte zum Arzt und schicken Sie Ihr Kind nicht zur Schule.

Mit freundlichen Grüßen



Schulleiter



stellv. Schulleiterin